

Un hito para la salud regional: Universidad Central titula a la primera generación de Obstetricia y Puericultura

En una emotiva ceremonia realizada en la Universidad Central sede Región de Coquimbo, se celebró la titulación de la primera cohorte de egresadas y egresados de la carrera de Obstetricia y Puericultura, única en la región.

Durante 2020, en plena pandemia por Covid-19, la universidad recibió a sus primeros estudiantes que serían formados en la región, ya que hasta entonces quienes soñaban con esta profesión debían emigrar a otras zonas del país. De esta forma, la apertura de la carrera concretaba un anhelo largamente esperado y comenzaba a responder a los requerimientos de la salud pública en el territorio.

Esta semana, la carrera celebró la titulación de sus 20 primeros egresados. La directora (i), Katherine Llévenes Álvarez, resaltó la relevancia de este hito: "Esto le otorga un valor especial, porque estamos entregando

a la comunidad profesionales con enfoque territorial, sólidos valores y compromiso social que responden a las necesidades en salud sexual y reproductiva. Formamos matronas y matrones capaces de atender durante todo el ciclo de vida, en salud reproductiva y no reproductiva".

El seremi de Salud, Darío Vázquez, valoró el aporte de este hito a la salud pública: "La salud materno-infantil ha sido un área en la que Chile ha liderado a nivel latinoamericano. La formación de alto nivel académico y valórico permitirá fortalecer el trabajo de los profesionales de la salud y enfrentar desafíos como la alta incidencia de Chagas, donde la prevención de la transmisión vertical es clave".

Entre las y los titulados, Valentina Pérez Álvarez, premiada con el reconocimiento al "Espíritu Centralino", expresó su emoción: "Ser parte de la primera generación titulada ha sido increíble. Agradezco a la universidad, docentes y compañeros. Recibí con orgullo el premio a los valores centralinos, que refleja lo que la institución y yo promovemos. A quienes aún estudian, les digo que sean perseverantes: si aman esta carrera, luchen



por ella. Superamos una pandemia, ustedes también podrán lograrlo". Con este nuevo grupo de profesionales, la Universidad Central sede Región de Coquimbo reafirma su compromiso con la formación de espe-

cialistas altamente capacitados y con sentido social, aportando al fortalecimiento de la salud pública y al bienestar de la comunidad regional.